

Dos minutos



El presidente de Perú, Pedro Castillo, busca oficina tras anunciar que no despacharía desde el Palacio de Gobierno, lugar que convertirá en museo.

Pedro Castillo, presidente de Perú.



Hoy quienes acudan el estadio El Campín, podrán vacunarse antes de entrar al partido según lo informó Secretaría de Salud de Bogotá.

Alejandro Gómez, Secretaría de Salud de Bogotá.



Exdirector de Aerocivil asumió como secretario general de la Organización de la Aviación Civil Internacional (OACI), el organismo de la ONU.

Juan Carlos Salazar, Secretario general de la OACI.



Gobernación de Antioquia seguirá con el tribunal de arbitramento y no aceptará el pago en efectivo de acciones de EPM.

Luis Fernando Suárez, gobernador (e) de Antioquia.

BRÚJULA

Primero persuasión, luego prohibición

EL RITMO de avance del plan nacional de vacunación, la reducción del impacto del tercer pico de contagios del coronavirus y la llegada de la variante delta han despertado en la opinión pública la discusión sobre la conveniencia de implementar restricciones a quienes no estén vacunadas contra la covid-19.

El más reciente informe oficial reporta 27,7 millones de dosis aplicadas, con 12,25 millones de colombianos con los esquemas completos de inmunización contra el coronavirus. Además, el Gobierno Nacional ya autorizó la vacunación para bloques de edad más jóvenes que probablemente se traducirán en posi-

tivas cifras de avance para las próximas semanas. Lo anterior ha disparado, en el país y el resto del mundo, la pregunta de qué hacer con los adultos que, por diversas razones, decidan no recibir las dosis contra el covid-19.

Ya en países europeos como Francia se anunciaron "pasaportes" de vacunación y otros "papeles" que sirvan para el disfrute de establecimientos comerciales, bares, de entretenimiento y recreación, así como trenes y aviones. Algunos estados de Estados Unidos podrían exigir la vacunación para los empleados públicos y trabajadores del sector salud.

Detrás de estas medidas está la tensión en-

tre la libertad del individuo de decidir su inmunización y el derecho del resto de la sociedad a exigir la protección colectiva de una enfermedad contagiosa y mortal como la covid-19. La resolución de esta tensión no es sencilla ya que el Estado podrá definir reglamentaciones para espacios públicos y sitios de aglomeración antes de demandarles a todos los habitantes la vacunación. Colombia aún no llega a esa situación pero esto enfatiza la urgencia de redoblar esfuerzos de persuasión antes de los de prohibición.

framir@portafolio.co
Twitter: @pachomiranda

DEL DÍA

Empiezan a entrar 462 buses al sistema Sitp

TRANSMILENIO S.A. a través del concesionario Emasivo 10 y Emasivo 16 S.A.S., pondrá en operación 462 nuevos buses de tecnología Euro VI, que prestarán su servicio en Suba.

Con la entrada de esta nueva flota se beneficiarán 1.200.000 habitantes de la localidad de Suba. Se trata de 323 buses marca Scania Euro VI a gas, de tipología padrón, con capacidad para 80 pasajeros, y 139 vehículos Volkswagen de tipología busetón, con capacidad para 50 pasajeros y de tecnología diésel Euro VI.

Los 462 buses cuentan con Wifi y puertos USB para la recarga de dispositivos móviles, rúters electrónicos, plataformas y espacios accesibles para personas en condición de discapacidad, sensores de cabina y motor, sistema de videovigilancia, frenos ABS y cabina de conductor aislada del habitáculo de los pasajeros.

Los 242 buses restantes, entrarán en operación a finales de agosto y principios de septiembre en la localidad de Suba.

La llegada de estos buses generará 1.430 nuevos empleos directos entre: conductores (1.200), mecánicos (140) y personal administrativo (90), gracias a la entrada en operación de la nueva flota. Con su entrada en la localidad de Suba, en total se habrán vinculado a través de los concesionarios de TransMilenio, un total de 2.114 buses.

La nueva flota iniciará operación el próximo 7 de agosto, con el ingreso de 134 buses.

PORTAL WEB

Portafolio.co

Las becas que Canadá ofrece a los colombianos

Conozca cómo acceder a una y qué requisitos deben cumplir los aspirantes.

¿Tercera dosis de la vacuna de Pfizer?

Según estudios, esto ayudaría a fortalecer la protección contra la variante delta del coronavirus.

Vuelve la rumba a Bogotá

Empresarios cuentan cómo han sobrevivido las discotecas durante la pandemia.

Colombianos en los Olímpicos de Tokio

Siga la participación de los deportistas nacionales en los juegos mundiales.



ASÍ LO DIJO...



Archivo

“No existe una variante colombiana. La OMS ha pedido a todos los investigadores no nominar las variantes con nombres de los países donde en un inicio se identifica la variante”.

Gina Tambini, REPRESENTANTE DE LA OMS.

9

DEPARTAMENTOS del país no registraron muertes por covid-19 ayer, según reporte del Instituto Nacional de Salud. Además, en dos departamentos no se reportaron nuevos casos del virus.

Desempleo en Chile

Trimestres móviles, en %

